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次回の会議日程

未定

府立豊島高等学校１階　校長室（予定）

出席者(学校） 宮地校長、坂口教頭、森事務長、甲田首席、池尾首席

傍聴者 なし

議題等(次第順）

授業見学を実施（５講座）

・校長挨拶
・会長挨拶
・４８期修学旅行報告
・スケアードストレイトの手法を使った交通安全教室について
・授業見学
・協議

＜校長から＞
○新学習指導要領における学習評価について
・現１、２年生は観点別学習評価による３観点で評価を行っている。
・授業において、グループワークやペアワーク、パフォーマンス課題、小テスト等を取り入れ、それらを評価し
ている。
・生徒が学びの中で、インプットだけでなく、アウトプットもできるようになることが重要である。
・授業の中で、グループワークや発表を取り入れたくても、教えなければならない教科の内容もあり、そのバ
ランスをどう取っていくかが課題となっている。
○授業研究委員会及び探究委員会の取組み
・授業研究委員会
　第１回授業見学月間を６月、第２回授業見学月間を11月に設定した。
　気軽に授業を見学できるよう工夫するとともに、アンケートフォームで見学後の感想を共有できた。
　第２回では、各授業の見どころを一覧するなどの工夫を行った。
・探究委員会
　今年度は業者の教材を活用している。
　内容は、企業から与えられたミッションをチームで解決していくものであり、生徒は興味を持って取り組んで
いるが、テーマが大きすぎるといった課題もある。
○授業見学について
　授業の概要を紹介

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 ４８期修学旅行Webページ、スケアードストレイト交通安全教室

備考

＜委員より＞
○授業見学の感想等
・生徒が興味を持つテーマを取り上げている授業はよかった。
・今回の授業見学だけでは分からないこともあるが、生徒たちの集中力を持続させる工夫が必要であると感
じた。
・生徒たちの興味・関心を引き出すために、グループ形式やゲーム形式を積極的に取り入れてはどうか。
・スライドを活用していたが、スライドの切り替え時に音を出すと生徒の関心が高まると思う。
・生徒同士で教え合ったりしている授業はよかった。
・これぞ高校の授業だと思えた授業があった。「分かった」と生徒が実感していたようだ。
・教員とＡＬＴの先生が担当するスピーキングの練習について、暗唱することができれば効果的である。
　→　最終的には、各自が暗唱し、クラスで発表することを委員に説明した。
・少人数で行っている授業は、生徒の状況を把握しやすくメリットがあると思う。
・授業進行のテンポが早いが、生徒は生き生きしていた授業があった。
・先生も生徒ものびのびと授業に取り組んでいた印象がある。
・時代を担う生徒たちには、国語力をしっかりつけて欲しいと思う。

府立豊島高等学校１階　校長室

出席者(委員）

開催場所

家島会長、野村委員、大石委員、村井委員

学校運営協議会 議事録

府立豊島高等学校

宮地　宏明

開催日時 令和５年１１月１３日（月）10:00～12:00　　


